

Le gouvernement allemand vote contre l'interdiction des armes nucléaires

Zusammenfassung / summary:

Le gouvernement allemand vote contre l'interdiction des armes nucléaires.

Sendetext / broadcast text:

Le gouvernement allemand vote contre l'interdiction des armes nucléaires.

Le 7 décembre 2015, lors de l'assemblée générale des représentants des Nations-Unies, quatre résolutions ont été adoptées à une grande majorité. Le but est de préparer le chemin pour une interdiction des armes nucléaires.

Il est étonnant que le gouvernement fédéral allemand se soit abstenu dans le vote sur la reconnaissance des conséquences humanitaires désastreuses des armes nucléaires ; et de même qu'il se soit abstenu sur l'établissement d'un groupe de travail chargé de discuter de la mise en place juridique concrète d'une interdiction. Aux résolutions dans lesquelles il s'agissait de l'obligation éthique d'abolir les armes nucléaires, le gouvernement fédéral a voté NON - ainsi que les puissances nucléaires. Une explication : des bombes atomiques américaines qui vont être modernisées sont stockées en RFA. Mais au profit de qui ? C'est la question qui se pose. Dans ce contexte je cite le philosophe et théologien Augustin d'Hippone (354-430)

« Si tu enlèves le droit, un Etat est-il autre chose qu'une grande bande de brigands ? »

Quellen / Sources:

www.icanw.de/neuigkeiten/deutschland-stimmt-gegen-atomwaffenverbot/

www.rp-online.de/politik/deutschland/neue-atomwaffen-in-deutschland-aid-1.4272603

Autor / Author: pg.